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第７回いるま環境フェア報告書 

（２０１８年９月３０日 産業文化センターにて） 

入間市環境まちづくり会議 

地球温暖化防止部会 

１．ごみひろい隊 

 

４０００本のタバコにびっくり 

ごみひろい隊の紹介  

地球温暖化防止部会のメンバー 

  

  

エコライフデー 親子で参加が多かった 

  エコライフデー 約１５０名が参加 
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２．エコライフデー （アンケート集計） 

エコライフデーチェックシート２０１８夏バージョンより１５０名の方に参加して頂いた。 
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1.室温２８℃を目安に冷房を適切に使用した。 

2.冷房の利用時間を１時間減らした。 

3.他のことをする時は、テレビを消した 

4.部屋を片付けから掃除機をかけた。 

5.部屋を出る時は、明かりを消した。 

6.使わない時は、主電源を切ったりコンセントか… 

7.ＬＥＤ照明を使用した。 

8.冷蔵庫の扉を開ける回数を少なくした。 

9.冷蔵庫にものを詰め込み過ぎなかった。 

10.炊飯器は保温機能を使わなかった。 

11.お湯や水を出しっぱなしにしないで、こまめに… 

12.お風呂は冷めないうちに、みんなで続けて… 

13.風呂の残り湯を洗濯に使った。 

14.シャンプーや台所用洗剤などは、使いすきず… 

15.市町村のごみ出しルールにしたがって分けた。 

16.ご飯やおかずを残さず食べた。 

17.野菜は旬のもの選んで食べた。 

18.買物をするとき、レジ袋はもらわなかった。 

19.出かけるときは、水筒やマイボトルを持ち歩… 

20.出かけるときは徒歩・自転車・バス・電車を利… 

Ｎ＝１５０ 
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タバコの量は減少していない 
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３．八ツ場ダムの紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感想など 

・ ごみひろい隊で集めたタバコを展示、４０００本のポイ捨てタバコを見てその多さに驚いた人が多かった。毎年ご

みは減少しているのにタバコのポイ捨てが一向に減らない、また、「携帯タバコケース」「ＪＴの啓発品のテッシュペ

ーパー」はほとんど全部配布することが出来た。 

・エコライデーチェックシートのアンケートに来場者に投票して頂いた。約１５０名の参加があった。子どもと一緒にシ

ールを貼り付けする親子の姿を多く見かけた。学校では実施されている行事だが親は初めて体験する人が多かっ

た。 

・八ッ場ダムの紹介を行った。パネルを観た方が何故「入間市環境まちづくり会議」が八ッ場ダム建設中を紹介してい

るのは疑問と言われた。八ッ場ダムは完成すれば再生可能エネルギーの一つである水力発電を行う予定であると

説明して納得して頂いた。 

・今回も地球温暖化防止部会のメンバーの大勢お手伝いして頂いた。最後の後片付けまで付き合ってくれた方が多く

いた。感謝、感謝、ありがとうございました。 

                                                    以上 

本多進記 

 

八ツ場ダムの紹介 

 


